

**Informe Semanal - El poderoso influjo del sol**

28 ene 2012

Esta semana se han sentido en la Tierra los efectos de una tormenta solar que no ha causado daños pero sí ha obligado a desviar algunos vuelos, por precaución, y a intensificar la vigilancia de los satélites de comunicación. En este año asistiremos a más fenómenos de este tipo, porque estamos en la fase de máxima actividad del actual ciclo solar. La estrella, de la que depende la vida en nuestro planeta, puede enseñarnos mucho sobre cómo funciona el cosmos, aunque su estudio es siempre difícil. Informe Semanal ha viajado al Instituto de Astrofísica de Canarias para conocer los últimos proyectos que nos acercan más al Sol.

[▲ ver menos](#)

El programa Informe Semanal de TVE dedica un especial al Sol. Titulado "["El poderoso influjo del sol"](#)"

investigadores del Instituto de Astrofísica de Canarias hablan de los efectos de las tormentas solares, ya que este año "asistiremos a más fenómenos de este tipo, dado que estamos en la fase de máxima actividad del actual ciclo solar. La estrella, de la que depende la vida en nuestro planeta, puede enseñarnos mucho sobre cómo funciona el cosmos, aunque su estudio es siempre difícil. Informe Semanal ha viajado al Instituto de Astrofísica de Canarias para conocer los últimos proyectos que nos acercan más al Sol".

Entre los investigadores que participan en este programa se encuentra Jorge Sánchez almedia, miembro Consolider-GTC del equipo [ESTALLIDOS](#)-IAC.

**Más información:**

[Informe semanal- El poderoso influjo del Sol.](#)